

SOS: La Réunion en détresse

Malgré la visite en mode "tout va bien dans le meilleur des mondes" de la PDG de France Télévisions Delphine Ernotte, à La Réunion la semaine dernière, la situation est catastrophique dans la « vraie vie ».

En effet, la PDG une fois repartie, la station de Réunion La 1ère retrouve son quotidien : plus de Directeur des Contenus et de l'Info depuis janvier, un Directeur Régional inexistant ... On est bien loin des promesses faites lors de la réforme de l'info Outre-Mer.

Quand le jus de crâne des uns vient percuter la réalité des autres, ça fait mal : les quatre rédacteurs en chef fraichement nommés sont déjà à bout de souffle alors qu'ils sont seuls à assurer le quotidien.

Alors on se demande : que doit-il arriver pour que la direction prenne enfin le taureau par les cornes ?

La réforme de l'information et les tensions au sein de la rédaction TV de Réunion La 1ère ont déjà fait craquer une rédactrice en chef connue pour son volontarisme et son engagement, qui a pallié l'absence de ses collègues de l'encadrement, qui a donné sans compter. Et qui n'hésite pas, en plus de son travail de rédactrice en chef, à assurer les activités du responsable d'édition parce que la station manque d'effectifs.

Nous nous interrogeons donc sur les bienfaits de cette réforme qui peine à se mettre en place et à produire des effets positifs : nous invitons la direction à s'interroger, elle aussi !

Notre constat, au-delà des discours de la direction en instances représentatives du personnel : l'absence prolongée du Directeur des Contenus et de l'Info et la suppression des postes d'adjoints laissent quatre rédacteurs en chef livrés à eux-mêmes, ne permet pas la création d'un vrai collectif de travail de cet encadrement – faute, aussi, d'un réel accompagnement par la direction régionale.

Nous l'avons bien compris, Delphine Ernotte veut faire des Outre-Mer et singulièrement de La Réunion un "laboratoire". Rappelons-lui, alors, que ni les habitants de l'île, ni les salariés de FTV ne sont des rats de laboratoire. La CFDT demande donc au directeur de l'information des Outre-Mer, en visite à La Réunion la semaine prochaine, de clarifier la situation et de mettre réellement sur les rails une réforme de l'information qui reste à ce jour une promesse non tenue. Voire, un échec, qui aujourd'hui, fait des dégâts humains.

Les rédacteurs en chef font partie de l'encadrement mais sont avant tout des salariés de FTV, dont la direction doit assurer la santé physique et psychologique.

La Cfdt les représente aussi, et veillera à ce que leurs conditions de travail ne les mettent pas en danger.

AVRIL 2024

SUIVEZ-NOUS SUR



CFDT-FTV.FR